



美郷中学校
 学校報 NO.36
 R3. 10. 6

薬物乱用防止教室

9月30日（木）5時間目、2年生が本校体育館で薬物乱用防止教室を開催しました。「薬物の人体・社会に与える害について知り、生涯を通じて禁止薬物に手を染めないとする強い意志を培う」「身近な問題として『危険ドラッグ・薬物乱用の危険性』について考える」のが目的です。

この日は、秋田県薬剤師会理事で大曲仙北支部長の〇〇さんと、大仙警察署職員の〇〇〇さんを講師としてお招きし、お二人から「人の体と薬との関係」「薬物について」等のお話を聞きました。

生徒からは「もし、誘われても、断る勇気をもちたい」「どのような危険が迫っているかを考え、未来の自分のために今日のお話を生かしていきたい」という感想が聞かれました。

薬物乱用防止に関して、子どもの頃、シンナーを吸ってふらふらしながら暴れ回る人の映像を見たこと。薬に負けた人の体は、火葬しても骨が残らないという話を聞いたことが未だに記憶に残っていますが、保護者の皆さんはどうでしょうか？「人間が人間でなくなる」のが薬物だと思っています。決して関わらないようにしましょう。



【薬物乱用防止教室の様子】

最後の…T T

30日6時間目、今年度最後のタイムトライアル（1・3年生）が行われました。

3年生にとっては、中学校生活最後のT Tとなりましたが、「自己記録の更新を目指して全力で走る姿」「やや運動不足で苦しみながらも懸命に走る姿」「ケガ等で走られない生徒が一生懸命に応援する姿」など、今回も、生徒の素晴らしい姿が多く



【最後のタイムトライアルを楽しむ】

見られたT Tとなりました。

10月21日（木）に行われる予定の駅伝・マラソン大会でも、今までの活動の成果を発揮して、自分のため、クラスのために全力で取り組もうとする生徒の皆さんの素晴らしい姿がたくさん見られるだろうと期待しています。

学校生活の様子 紹介

下の写真は、保健委員会が行った「一週間のつめチェック!!」で「パーフェクト賞」を達成した3年3組の代表者が賞状を受け取っている場面です。



生徒の出欠や土日を挟んだ関係で、パーフェクト賞を受賞した学級は全校で一つだけでした。

爪が長いと、衛生面で問題があるだけでなく、爪が割れたりはがれたり、時には人にケガをさせてしまうこともあります。先生に注意されても、保健委員にチェックされても、爪を切らない生徒がいることは残念です。どうか、各ご家庭でも、ご指導願います。併せて、ハンカチ等を持っているかどうか点検していただけると助かります。どうか、よろしくお願いします。

右の写真は先日の放課後、英語検定（第2回）を受験した生徒の様子を撮影したものです。この日は2級～5級に36名の生徒が挑戦しました。



自分でテキスト等を購入するなどして勉強し、自主的に挑戦している生徒の姿を立派に思います。

資格を取ることは、自分の自信になりますし、将来の受験や就職等の際に有利に働くこともありますが、何よりも「自分から挑戦してみよう!」とする気持ちが素晴らしいと感じています。

本校では漢字検定も行っていますので、自分の力を伸ばすために、そして、自分のチャレンジ精神を育てていくためにも、多くの皆さんが挑戦してくれることを期待しています。 Let's try!